
Der Kinderschutzbund informiert

Die Osterferien sind vorbei und es geht mit frischem Schwung in den Mai. Nahezu Tradition ist bereits der Mauschellenverkauf am Freitag nach Himmelfahrt, in diesem Jahr also am 30. Mai. Dann steht der Kinderschutzbund wieder mit einer ca. 70 Meter langen Tischreihe in der Fußgängerzone und verkauft die Mauschellen zugun-

sten des Ortsverbandes.

An dieser Stelle bedanken sich die Mitglieder des Kinderschutzbundes Bad Bevensen bei den hiesigen sowie dem Altenmedinger Bäcker, die wieder freundlicherweise die Mauschellen gesponsort haben.

Über viele hungrige Gäste freut sich der Kinderschutzbund schon jetzt.
